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________________________________________________________________ 

Conseil d’établissement  
École secondaire Grande-Rivière 

  

Procès-verbal du mercredi 14 juin 2023 

Rencontre en présentiel 

 

Étaient présents 

 

Membre parents : 

Johanne Blais (Prés.) 
Annie Charbonneau-Fortin 
Martin Hubert (CP) 
Marie-Claude Mallet (CP Subs) 
Chiekh Thiam 
 
Membres de l’école : 

Éric Labonté (Pers Soutien) 
Denise Simard-Lapointe (Ens.) 
Victor Teumo (Ens Subs) 
Leah Watchorn (Pers Professionnel) 
 
 

Membres représentants des élèves : 

Lamar Fakeh 
Niels Jr Guembu-Sihomnue 
Amy Roy (Rep Élève Subs) 
 
Membre communauté : 

Aucun 
 
Direction: 

Serge Guitard (Dir.) 
 
Secrétaire : 

Claudine Marquis (Secr.) 

Étaient absents :  Daniel Turcotte, Alexie Belleville Côté et Steven Boivin 

 

1. Présences et vérification du quorum (17h37) 

Ouverture de la séance par la présidente.  Elle souhaite à tous la bienvenue et confirme qu’il y a 
quorum. Nous partageons un repas d’affaire pendant l’assemblée. 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Mme Annie Charbonneau-Fortin propose l’adoption de l’ordre du jour et Mme Marie-Claude 
Mallet appuie la proposition. 

CÉ ÉSGR-2223-40    Adopté à l’unanimité 
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3. Adoption du procès-verbal du 17 mai 2023 

M. Hubert propose l’adoption du procès-verbal et Mme Leah Watchorn l’appui. 

CÉ ÉSGR-2223-41    Adopté à l’unanimité 

 

4. Suivis au procès-verbal 

Aucun 

5. Interventions :  

5.1 Interventions du public 

Aucune intervention. 

5.2 Interventions des membres de la communauté 

Aucune intervention. 

5.3 Représentant CP 

M. Martin Hubert nous parle du budget CSSPO. Il mentionne que la décision a été 
prise d’aller de l’avant concernant le changement d’appellation EHDAA, il sera plus 
inclusif.  

Le sujet des allergies alimentaires a été amené.  

Recours collectif : Il y aura d’un projet pilote pour ne pas avoir d’intermédiaire 
concernant le coût pour les parents et des achats concernant les effets scolaires. 

5.4 Représentant EHDAA 

Mme Blais nous fait la lecture d’un courriel envoyé par Mme Anick Carrière. 

• Adoption du calendrier scolaire 2023-2024 

• Utilisation des portables en fin d’année. 
• Un nom plus inclusif pour le comité EHDAA 

• Possibilité de bénévolats, de jumelage avec des étudiants ou encore 
comme bénévolat au programme PEI  

• Certains enseignants ne sont pas qualifiés. 

• Le roulement du personnel. 

• Craintes face à la nouvelle école 037 

• Campagne de recrutement. 

• Bon coup : L’ajout d’une classe TSA à Mont-Bleu. 
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6.  Propositions :  

   6.1  Rapport annuel CÉ ÉSGR 2022-2023 

M. Guitard nous explique le portrait de l’école.  

• 4 directions adjointes – 165 employés – 113 enseignants. 

• Explique les programmes offerts ainsi que les classes spécialisées style 
OASIS. 

• Explique la médaille de la Gouverneure. 

• Lamar Fakeh a gagné un prix. 
 

Mme Blais a souligné la participation active des membres durant l’année.  Une  
correction sera apportée au document – enlever clientèle 2023. 

 
Mme Leah Watchorn propose l’adoption du Rapport annuel du CÉ ÉSGR et Mme 
Annie Charbonneau-Fortin l’appui. 

 CÉ ÉSGR-2223-42       Adopté à l’unanimité 

   6.2  Activités et sorties éducatives 2022-2023 

M. Guitard nous explique les propositions. 

M Cheikh Thiam propose le tableau des activités et sorties éducative et Mme 
Mallet l’appui. 

CÉ ÉSGR-2223-43       Adopté à l’unanimité 

7. Consultations :  

Aucune consultation. 

 

8.  Informations : 

8.1  Correspondances 

Aucune 

9.  Mots :  

    9.1  Présidence 

Mme Blais qualifie l’année scolaire 2023-2023 avec les mots suivants: Allure de 
printemps, retour à la normalité et ouverture d’esprit.  Elle explique que c’est 
comme si nous avions hiverné durant la pandémie, et boum, cette année, c’est le 
printemps !  Beaucoup de projets, d’activité, de rencontres en présentiel, et plus, 
tout cela avec une ouverture d’esprit sur les outils d’apprentissage et façon de 
faire.  

Nous avons eu des rencontres efficientes dû à la préparation des membres avant 
les rencontres. 
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Notre CÉ est un exemple de collaboration, de partenariat et d’engagement envers 
l’école. Continuons à travailler ensemble pour créer un environnement 
d’apprentissage optimal pour les étudiants de l’ÉSGR.  À l’ÉSGR, il y a de très belles 
valeurs. 

Elle remercie les membres du CÉ pour leur assiduité.   Également, Mme Blais ne 
peut passer sous silence, le partenariat avec M. Guitard, son soutien et ses précieux 
conseils.  Ce fut un privilège de travailler de concert avec la direction.  Elle est fière 
d’être membre du CÉ et d’avoir occupé le siège de la présidence pour une 4e année. 

9.2  Direction 

M. Guitard remercie tous les membres ainsi que Mme Blais pour son implication.  

Le Projet éducatif arrive à sa fin.  Données en juillet/août.  Le bilan sert aux 
prochains objectifs à l’automne.  Réduction des objectifs à 3 ou 4. 

Il mentionne la nomination de Mme Simard en tant que personnel engagé à Forces 
AVENIR.   

M. Labonté explique le projet de 2 élèves de secondaire 5 concernant le Ball-o-shot. 

 9.3 Représentants des élèves 

Mme Lamar Fakeh remercie le CÉ, car nous l’avons bien accueillie.  Elle nous 
mentionne les activités de fin d’année – Finissants 

Amy Roy nous remercie et nous parle de la soirée du Gala des finissants. 

Niels Jr Guembu-Sihomnue félicite tous les clubs de ESGR. 

Les activités : Câlin Snug, Gala GR, journée d’activités, pré-gala pour l’album de 
finissants, le Bal des finissants le 20 juin 2023 incluant la danse des finissants 
chorégraphiée par Mme Nicole McIvor. 

9.4  Membres parents 

M. Cheikh Thiam remercie tous les membres et Mme Annie Charbonneau-Fortin 
remercie Mme Blais pour son implication comme Présidente.  Des félicitations pour 
nos finissants. 

 9.5     Membres du personnel 

Mme Simard nous parle des concerts qui ont eu lieu en mai à Sherbrooke ainsi que 
des honneurs remportés. 3 soirs de concerts de 1000 à 1200 personnes.  Jazz band, 
cœur de clarinette et Grand Orchestre Grande-Rivière (GOGR).  Mme Watchorn 
parle du vernissage en Arts plastiques, le théâtre et les clubs sportifs. 

Une mention pour les voyages qui ont été à la baisse cette année, car le coût du 
transports (autobus) a beaucoup augmenté. 
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10.  Varia 

Aucun 

11. Levée de l’assemblée à 18h45 

La levée de l’assemblée est proposé par Mme Annie Charbonneau-Fortin et appuyé par Mme 
Denise Simard-Lapointe. 

CÉ ÉSGR-2223-43        Adopté à l’unanimité 

 

 

12.  Prochaine rencontre  

 AGA mercredi le 6 septembre 2023 - Agora 

 

 

 

 

 

 

_________________________                             ________________________ 

 Mme Johanne Blais                                                       M. Serge Guitard 

 Présidente  Directeur 

CÉ ÉSGR-2324-02   Adopté à l’unanimité 

 


